

# Pedro Muñoz vive una Semana Santa con múltiples atractivos

## EL PERIÓDICO

El salón de Plenos del Ayuntamiento acogió el ya tradicional acto de presentación de la Semana Santa de Pedro Muñoz, que este año tiene como principal novedad el cambio de ubicación de los actos debido a las obras de restauración de la Iglesia. Estuvieron presentes el alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo; la concejala de Festejos, Encarnación Huertas; el presidente de la Junta de Cofradías, Gregorio Delgado; los directores de las bandas, Javier Mayoral y Juan Antonio Rejano, y el párroco, Damián Díaz.

Los actos religiosos darán comienzo del domingo 28, Domingo de Ramos, con la misa con niños y misa de Pedro en la sala Malvasía, a las once y doce de la mañana

y por la tarde tendrá lugar la bendición de Palmas y Ramos en la plaza del Ayuntamiento, seguida de la procesión con la imagen de La entrada de Jesús en Jerusalén.

Según explicó el párroco, los actos religiosos no experimentarán variaciones, únicamente el cambio de lugar por las obras en la Iglesia. Así, en martes santo la Sala Malvasía albergará la Celebración Penitencial; el miércoles santo tendrá lugar la Procesión del Silencio con la imagen de Jesús de Medinaceli; el Jueves Santo, a las cinco de la tarde, se celebrará la Misa de la Cena del Señor; a 8,30 de la tarde saldrá la Procesión de la Pasión y a las 12 de la noche llegará la Hora Santa, un acto de oración comunitaria ante Jesús Sacramentado en el monumento en la Ermita.



Ángel Exojo y Damián Díaz en rueda de prensa.

En la jornada del Viernes Santo tendrá lugar la celebración litúrgica de la Pasión y Muerte del Señor y la Procesión del Santo Entierro. Finalmente en la noche del Sábado Santo tendrá lugar la Solemne Vigilia Pascual en la Sala Malvasía y la Procesión del Encuentro.

Exojo destaca el importante número de personas que se implican en la Semana Santa de Pedro Muñoz. "Su

alto nivel artístico, la calidad de sus conjuntos escultóricos, los matices musicales que acompañan los desfiles procesionales, el sentimiento religioso que impera en todos los actos, así como el respeto y solemnidad de anderos, penitentes y público son ingredientes que convierten a esta celebración en una de las tradiciones más importantes del municipio, capaz de atraer a

personas de todas las edades y condiciones".

El alcalde también destaca el gran abanico de actividades culturales que se desarrollan paralelamente a los actos litúrgicos. Así, el pasado 19 de marzo tuvo lugar un magnífico concierto a cargo del grupo Quarteto de Ureña que ofreció un recorrido por la música de la Semana Santa que forma parte de la tradición oral.

Otro de los grandes acontecimientos será un concierto extraordinario de Semana Santa. El director de la Banda Sinfónica Municipal de Música, Juan Antonio Rejano, avanzó que coincidiendo con los 20 años que lleva al frente de esta formación, todo el programa extraordinario de Semana Santa y las marchas que sonarán en las procesiones serán las composiciones que ha dedicado durante estos años a las imágenes titulares de cada una de las cofradías. Por su parte, el director de la Banda de Cornetas y Tambores, Javier Mayoral, destacó que su agrupación tocará en una de las procesiones de Jumilla, pero estará presente en todas las procesiones locales.

## La Solución a la Viabilidad de su Negocio



Pº de San Isidro 15, Portal 3 1º C 13700 TOMELLOSO (C. Real)  
926 50 10 00 / [www.marbelsl.com](http://www.marbelsl.com) / [info@marbelsl.com](mailto:info@marbelsl.com)